

# LETTRE

## DES ARCHEVÊQUE ET EVÊQUES

DE LA PROVINCE ECCLESIASTIQUE DE MONTRÉAL

À

### SON EMINENCE LE CARDINAL SIMEONI

PRÉFET DE LA S. C. DE LA PROPAGANDE

Montréal, 4 Novembre 1891.

*Eminentissime Seigneur,*

L'Archevêque et les Evêques de la Province Ecclésiastique de Montréal, soussignés, humblement prosternés aux pieds de Sa Sainteté, exposent respectueusement ce qui suit :

I. Le 12 Juin 1890, le Saint-Siège, dans une lettre remarquable de force et de précision, confiait à la prudence et à l'autorité des Archevêque et Evêques de la Province de Montréal le soin d'amener une union entre l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal et la Faculté de Médecine de l'Université Laval à Montréal, dont les longues divisions produisaient un si mauvais effet dans le monde religieux, civil et politique du Canada.

II. Le 5 Novembre, après de nombreux pourparlers conduits par M. le Vice-Recteur de l'Université Laval à Montréal, l'abbé J. B. Proulx, les susdits Archevêque et Evêques de la Province de Montréal, signaient, au nom de l'Université à Montréal, avec l'Ecole de Médecine et de Chirurgie de Montréal, un projet d'union qui devait être présenté à la Législature de la Province de Québec, lors de sa prochaine session, pour en recevoir la sanction civile.

III. Le 21 de Novembre, le susdit projet de loi était soumis à l'examen de la Législature. Le 29, devant un comité de la Chambre